

## 70. Kapitel.

# Letzte Depesche vom Mars und der Menschenflug.



Van der Moelen und seine Assistenten waren wieder einmal sehr mit dem Funken-Telegraphenapparat beschäftigt. Die Martier wollten der Erdenmenschheit wieder interessante Mitteilungen machen. Zuerst machten sie den Vorschlag zu einer „Irdisch = martischen Verbrüderung“, welche eine Art „Weltmenschenbund“ darstellen sollte.

Dieses Begehren der Martier ließ van der Moelen unverzüglich durch einen Extraboten dem Präsidentschaftsrat melden. Letzterer beräumte sofort eine Sitzung an, in welcher der Fall erörtert werden sollte.

Das Resultat derselben war ein durchaus positives. Man war mit der Verbrüderung völlig einverstanden, und dieselbe sollte offiziell mit dem